

**Comunicado No. 264**  
30 de octubre de 2020

## **Por intensas lluvias PEMEX traslada a pacientes del Hospital Regional de Villahermosa a otros nosocomios**

- **Se encontraban internados 44 pacientes, de los cuales se evacuaron 38 y permanecen 6 que por su condición de salud no es posible trasladar**
- **Se implementaron diversas medidas para conservar el mobiliario e infraestructura del hospital**
- **PEMEX reitera su compromiso con el capital más valioso con que cuenta la empresa que es la vida y salud de sus trabajadores y sus familias**

Petróleos Mexicanos (PEMEX) informa que, a consecuencia de las intensas lluvias ocasionadas por el frente frío número nueve en el sureste del país, se evacuó a personal y derechohabientes del Hospital Regional ubicado en la colonia Centro de esta ciudad capital.

Con el apoyo de elementos de la Secretaría de Marina-Armada de México así como de autoridades estatales y de protección civil se realizó el traslado de pacientes que se encontraban hospitalizados a los siguientes nosocomios: Hospitales de PEMEX en Comalcalco, Paraíso y Ciudad PEMEX; al Instituto de Seguridad Social del Estado de Tabasco (ISSET), al Doctor Maximiliano Dorantes, al Doctor Rodolfo Nieto Padrón, y al Doctor Juan Graham Casasús.

Cabe señalar que en el hospital se encontraban internados 44 pacientes, de los cuales se evacuaron al 87% de los hospitalizados que representan 38 y permanecen 6, que su condición de salud impide en estos momentos un traslado seguro.

La atención médica de urgencias y medicina general se brindará de manera temporal en la Clínica de Primer Nivel de Villahermosa de PEMEX ubicada en la avenida Gregorio Méndez Magaña, así como en los Hospitales de PEMEX de Comalcalco y Paraíso.

Lo anterior, debido a que la lluvia torrencial que se registró desde ayer inundó las calles adyacentes al Hospital Regional de PEMEX en Villahermosa lo que provocó también el ingreso de agua en las zonas de Consulta Externa, Laboratorio y Hemodiálisis.

Los servicios en este hospital se restablecerán una vez que lo permitan las condiciones meteorológicas y se realicen labores de limpieza y desinfección en las áreas afectadas.

Petróleos Mexicanos reitera su compromiso con los pacientes, como parte del capital más valioso con que cuenta la empresa que es la vida y salud de sus trabajadores y sus familias, estableciendo como prioridad el seguimiento puntual a su estado de salud en los diversos hospitales a los que fueron enviados, con el objetivo de lograr su pronta recuperación.

--oOo--